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2022-23年度 上田ロータリークラブ
●会長　矢島 康夫　●副会長　小幡 晃大・三井 英和　
●幹事　櫻井 雅文　●会報委員長　酒巻 弘

［会長挨拶］　　　　　　　　　　　　　矢島康夫　会長

　皆様こんばんは。

　いよいよ最後の会長あいさ

つとなりました。

　思い返せばこの１年長いよ

うで過ぎてみれば短いような

不思議な気持ちです。

　コロナ禍の中、何とか全例会をリアルで開催できま

したこと、また、全行事も通常通りに開催できましたこ

とは大変うれしく思っています。

　新型コロナウイルスも２類から５類へと移行しました

が、いよいよ第９波がじわじわと押し寄せてきているよ

うです。まだまだ戦いは続くようです。

　本年度をもちまして、1977年から46年間にわたり、例

会場として使わせていただきました「ささや」さんが閉店

することになりました。大変長い間お世話になりありが

たく厚く御礼申し上げます。

　「ささや」さんの昼食を楽しみにしていたメンバーも多

くおいでになると思います。一抹の寂しさもありますが、

今後のご発展をご祈念申し上げます。

　次年度からは新しい例会場での開催となり、準備を進

めてまいりました。

　何かと勝手が違うかもしれませんが、皆様のご協力に

よりまして、つつがなく移行できますようよろしくお願

い申し上げます。

　本年度１年間メンバーの皆様のご協力により何とか会

長職を終わることができました。重ねてメンバーの皆様

の１年間のご指導、ご協力に感謝申し上げ挨拶といたし

ます。

［退会の記念品贈呈］

●清水一郎さん　●米津仁志さん　●安齋晃德さん

●清水一郎さん

　在籍中は皆様から温かい言葉をいただきました。この

場をお借りして改めて感謝申し上げます。近年はあまり

出席することができませんでした。けれども、それにも

かかわらず、街中でお会いした際には変わらずを温かい

声をかけていただき、声をかけていただくだけでもあり

がたいと思ってまいりました。どうもありがとうござい

ました。

●米津仁志さん

　皆様には長い間ご利用いただきまして誠にありがとう

ございました。そして、途中で放り投げてしまうような

ことになり申し訳ありませんでした。

　この商売はだんだん難しくなっていく商売だということ

は昔から分かっておりました。そこにこのコロナが来まし

て事情が大きく変わりました。細々とやりながら続けていく

こともできたんですが、５年後10年後を考えたら商売替え

したほうがいいのではないかと考えたので、その点で皆

さんには大変ご迷惑をおかけしてしまったかと思います。

第２９１２回例会（令和５年６月26日）
《 最 終 夜 間 例 会 》



　それでも、復活に向けて頑張っていきたい思ってます

ので、よろしくお願いいたします。上田市ではベーカリー

パンビとアリオでリンガーハット、それと赤からを営業し

ていますのでご愛顧いただけたらと思います。本当に長い

間ありがとうございました。皆様のご発展を祈念しまして

退会の挨拶といたします。ありがとうございました。

［役員退任挨拶］

■職業奉仕委員長　酒井喜雄さん

　１年間でしたことと言えば、

まなびでの出前講座です。内

容は小林浩太郞さんの講座で

非常に好評であったし、私も

勉強になりました。職業奉仕

賞の授与で和楽器の五味さんをお招きしました。職場例

会は高砂殿で開催しました。この１年間皆様のご協力を

得ながら成し遂げられました。本当にありがとうござい

ました。

［会長・幹事バッチ交換式］

◆会長バッチ交換

◆幹事バッチ交換

［ささやさんへの感謝状と記念品贈呈］

感謝状　ささや株式会社　殿
　貴社は、1977年６月以来46年間の永きにわたり上田
ロータリークラブ例会場として食事を楽しみにしている
メンバーの期待に応え豊かで豊富な食事を毎回提供して
いただきました。また我儘な注文にも誠心誠意努力して
いただきロータリー活動が円滑に運営できましたことは
感謝に堪えません。よってこの度閉店されるにあたり
記念品を贈り感謝の意を表します。
　　　　　　　　上田ロータリークラブ会長　矢島康夫

［幹事報告］　　　　　　　　　　　　　櫻井雅文　幹事
１．地区事務所
　　2023年度米山奨学生クラブ
　　訪問について
　　第８回日台ロータリー親善
　　会議台北大会のご案内
　　ガバナーご挨拶および年次寄付のお願い
２．例会変更　上田西ＲＣ　７月27日㈭　定受なし
　　　　　　　　　　　　　８月17日㈭　定受なし
　　　　　　　　　　　　　　　24日㈭　定受なし
３．会報恵送　松本西南ＲＣ、丸子ＲＣ

［ニコニコＢＯＸ］　　　　　　　　　関　勇治　委員長
　飯島幸宏さん　出田行徳さん
伊藤典夫さん　内河利夫さん
小熊直人さん　小幡晃大さん
金子良夫さん　上島孝雄さん
河田純さん　柄澤章司さん
北村修一さん　窪田秀徳さん　桑澤俊恵さん　桑原茂実
さん　小林浩太郞さん　小山宏幸さん　酒井喜雄さん　酒巻
弘さん　櫻井雅文さん　滋野眞さん　島田甲子雄さん
清水一郎さん　関啓治さん　関勇治さん　滝沢秀一さん
田邉利江子さん　田原謙治さん　土屋勝浩さん　成澤
厚さん　林秀樹さん　布施修一郎さん　増澤延男さん
三井英和さん　宮川泰さん　矢島康夫さん　栁澤日出男
さん　柳澤雄次郎さん　横沢泰男さん　米津仁志さん
保科茂久さん

本日喜投額　40名　￥ 103,000
累　計　　　　￥2,005,000



［例会の記録］

司会：小山宏幸　会場・出席委員長　

斉唱：四季の歌「夏」

●退会の記念品贈呈

　清水一郎さん　米津仁志さん　安齋晃德さん

●役員退任挨拶　職業奉仕委員長　酒井喜雄さん

●会長・幹事バッチ交換式

●ささやさんへの感謝状と記念品贈呈

●懇親会

●会長挨拶

●幹事報告

［ラッキー賞］ 

　米津仁志さん（滋野眞さんより、新潟・雪中梅）

［出席報告］　　　　　　　小山宏幸　会場・出席委員長

［次回例会予定］

７月10日㈪　役員・小委員長就任挨拶

（７月３日発行）

【会報担当】　金子良夫　会報委員

本日 前々回
（6/12）

会 員 数 55 56

出席ベース 53 54

出 席 者 数 42
コロナ欠席1 41

出 席 免 除（b）
（　）内は出席者数

5（3） 5（3）

出 席 免 除（a） 0 0
メークアップ
（ ）内 は Make up 後

4（45）
コロナ欠席1

出 席 率 81.13 85.19

乾杯　島田甲子雄さん

締め　林秀樹さん

親睦活動 成澤委員長

懇親会の様子



「6.25 ヤング街頭キャンペーン」が６月 24日にアリオ上田にて長野県上田保健所の主催で
実施され、各種団体からのボランティアによりチラシ配り、募金活動が行われました。

当クラブからは河田社会奉仕委員長と櫻井幹事が参加し、啓発活動を行いました。

薬物乱用防止活動参加

●『ロータリーの友』は日本におけるロータリーの機関誌
　『ロータリーの友』（以下『友』）は、国際ロータリー（RI）の認可を受け、RotaryWorldMagazinePress
（『TheRotarian』とロータリー地域雑誌の総称）の一員として発行されているロータリーの地域雑誌です（P2̃3
に掲載）。地域雑誌としての『友』は、ロータリアンがロータリーライフを深めるためにも、またクラブがRIと直
結していると実感するためにも必要な媒体です。
　2013年規定審議会で、ロータリー地域雑誌について、会員は印刷媒体か電子媒体のいずれかを選択して購読する
ことができるようになりました。それを受けて、ロータリーの友委員会ならびに一般社団法人ロータリーの友事務所
では、電子版の『友』を2014年1月号から発行しています（www.rotary-no-tomo.jp）。

●『ロータリーの友』はロータリーについての情報誌
　世界や日本におけるロータリーの状況や活動について、日本全国のロータリアンが情報や思いを共有できるような
編集、より身近でより親しまれる編集を心がけています。ロータリアン以外の方にお読みいただいてもロータリーの
ことをお分かりいただけるように編集していますが、基本的にはロータリアンのための機関・情報誌です。

●『ロータリーの友』はロータリアンの公開討論の場
　『友』の縦組みのページにはロータリアンとしての意見や経験談、職業上の知識などを掲載して、ロータリアン
同士が議論し、交流を図る「広場という空間」を提供します。この広場にはたくさんのロータリアンがやってきて
話し合い、旧交を温め、新しい出会いを喜ぶ……　
　そんなロータリアンたちが行き交うことのできる『友』をイメージしています。

「ロータリーの友」手引書より


